



# AMLO justifica voto de Olga Sánchez Cordero

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**AL MANIFESTAR** su respeto a la decisión de Olga Sánchez Cordero, senadora de Morena, de votar contra la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial por "solidaridad de gremio", el Presidente Andrés Manuel López Obrador demandó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que expliquen por qué violan la Constitución al ganar 700 mil pesos mensuales, pues "¿qué se creen?".

"Se respeta lo que hizo la ministra Olga Sánchez Cordero. Es que ella fue ministra de la Corte y siempre hay una solidaridad de gremio", dijo sobre la decisión de la legisladora de votar contra el proyecto para desaparecer los fideicomisos.

En conferencia de prensa mañanera, dijo que sigue en espera de que alguien del Poder Judicial le diga por qué los salarios elevados que perciben, por encima de lo que establece el artículo 127 de la Constitución, que establece que nadie puede ganar más que el titular del Ejecutivo federal, y que digan qué

ha hecho en favor de los más pobres.

"¿Cómo 700 mil pesos mensuales, qué se creen?, pero además, los moches, aparte, por los favores que llevan a cabo. Entonces tenemos que seguir insistiendo en que el Poder Judicial se moralice, que le hace falta desde hace tiempo y ahora que ya se está atendiendo el asunto, ir al fondo", declaró el mandatario federal.

Tras la votación en el Senado para extinguir 13 fideicomisos del PJF, celebró esta decisión porque "era como el castillo de la pureza, no se sabía nada ahí, muchísima corrupción, pero es muy fácil de que aclaren por qué ganan 700 mil pesos mensuales en un país en donde el promedio de salario de los trabajadores está en 16 mil pesos mensuales.

"A ver que nos expliquen por qué violan la Constitución si el artículo 127 establece que nadie puede ganar más que el Presidente de la República, sólo eso. Y que nos digan también si hay corrupción o no hay corrupción, si los jueces, magistrados o ministros no son corruptos, con algunas excepciones", insistió.

**LA EXMINISTRA** Sánchez Cordero dijo que estaba a favor de defender las conquistas laborales de los trabajadores del PJF.

**Eltip**